

C. Director Forestal y de Caza y Pesca

SAN JACINTO, D. F.

19 de septiembre de 1932.

Sr. Don Fernando Torreblanca,
Subsecretario de Relaciones Exteriores,
c/o. Legación de México, París, Francia.

Mi muy estimado y fino amigo:

Tengo la esperanza de que esta carta lo encuentre en buenas condiciones de salud y que, con ese motivo, ya esté Ud. pensando en su regreso a esta Ciudad, en donde tanta falta nos hace su presencia por todo lo que tiene de caballerosa y fina para quienes tenemos la satisfacción de contarnos entre el número de sus amigos. Ojalá así sea para darme nuevamente el placer de estrechar su mano.

Días antes de la salida de Ud. de esta Capital, había determinado acudir a su benevolencia, para pedirle un favor; pero atenciones de la Dirección a mi cargo, impidieron acercarme a Ud. en momentos antes de su marcha, y ahora me valgo de este medio para poner en su conocimiento lo que deseo, esperando me -- perdone que le robe parte del tiempo que Ud. dedica a otras atenciones.

Sigo con el, en mi concepto, muy justificado -- deseo de ocupar el puesto de Director General de --- Aduanas, para el cual me encuentro suficientemente -- capacitado por los antecedentes que Ud. conoce, y -- habiendo llegado a mi conocimiento la posibilidad de que, de un momento a otro, haya necesidad de designar a persona que sustituya al actual Director, me parece conveniente iniciar alguna acción en favor de mi deseo, apoyada, principalmente, en la valiosa cooperación de Ud.

En tal virtud, me tomo la libertad de hacerle -- la siguiente pregunta: ¿Le sería posible tratar este asunto con el Sr. Ingeniero Pani, en tal forma que --

2

Paris, 19 de Octubre de 1932

Señor don
Quintín Rosas,
Director Forestal y de
Caza y Pesca,
San Jacinto.- México.- D. F.

Muy apreciable Don Quintín:

Fué en mi poder su grata fechada el 19 del mes ppdo. y después de agradecerle atentamente el interés que toma por mi salud, la que va mejorando poco a poco, le manifiesto con toda franqueza y con toda pena que no creo tener éxito -que usted desea- en la recomendación que usted me pide, por lo que me veo obligado a prescindir de enviársela. Por otra parte el hecho de que no se haya hablado nada de substituir a la persona a que usted se refiere, pudiera interpretarse como una insinuación de mi parte para ello.

Espero que sabrá usted acoger con su buen sentido lo que antes expongo y con un saludo muy afectuoso de mi parte, me repito, como siempre, a sus órdenes, su amigo y s.s.

FT/cs.